

学校だより

15号

同志小

どうしぐわあ

令和3年10月15日  
校長：金城光明



## 一斉登校 → 4時間授業（給食あり）（9/14～9/17）

9/13(月)で分散登校は終了。コロナ禍の中、保護者の皆さまには、ご理解・ご協力をいただき感謝しています。

いよいよ、9/14(火)から久しぶりの一斉登校が始まりました。コロナ収束にはまだ、時間がかかりそうですが、子ども達と玄関で顔を合わせ、「おはよう」と挨拶できることが何よりの幸せです。

子ども達もまだ、コロナ不安は持ったままの登校だと感じています。学校側も職員一同、万全の体制で取り組んで行くつもりです。コロナに関して何か不安なことがあれば、遠慮無く担任の先生に相談して下さい。これからも学校便り、HPを通して、学校の様子を発信していきます。定期的にHPもご覧になっていただきますようお願いいたします。



## 城東っ子の活躍「おめでとうございます」

夏休み期間中にもいくつかの城東っ子のすばらしい活躍がありました。

- 第41回新報児童オリンピック水泳競技大会において  
6年：外間 幹人(100m・50mバタフライ 2位と3位)  
6年：外間 新奈(4×50mメドレーリレー 3位)



- ワラビー俳句大賞 1年：浜元 崇輔(大賞)、4年：上地ひより(大賞)  
2年：上地 安礼(秀逸)、5年：浜元 啓輔(秀逸)



## コロナ感染者10歳未満増加

琉球新報 09.14

沖縄県は13日、10歳未満から80代の計140人が新たに新型コロナウイルスに感染したと発表した。19日連続で前週の同じ曜日を下回った。10歳未満は32人で、年代別で初めて最多となった。20代以下で全体の6割を占めた。全年代で減少傾向にある中、相対的に若年層の割合が高くなった。

家庭内で感染している例が多く、発熱、乾いた咳を認める一方で、鼻汁や鼻閉などの上気道症状は比較的少ないとされています。成人と同じように、発熱が続き肺炎になる例も報告されています。一部の患者では嘔吐、腹痛や下痢などの消化器症状も認めるようです。

成人で報告されている嗅覚や味覚の異常は子どもでは少ないようですが、症状を訴える事ができる10代の患者さんの報告はあり注意は必要です。また、しもやけのような症状や、発熱が続き、腹痛・下痢、発疹を認め具合の悪くなる子どもの事例も報告されています。

### ●がんばりノート提出について

今年度は、6月下旬より、がんばりノートの提出を開始しました。コロナ禍の中、子ども達も頑張り、これまでに80名の児童が3冊を完了しています。中には、6冊を完了した児童も4名います。1学期後半も今週から提出をスタートしました。長い休校でがんばりノート提出を忘れていた児童もいるかと思いますが、ご家庭でも一声かけていただくと助かります。

### ○コロナ対策について

先日、学校側からのお知らせで「家庭内でご注意いただきたいこと」～8つのポイント～を配布しました。

最近、10歳未満の感染者が増えています。再度確認のためにご家庭で目につくところに貼っていただきたいと思ひます。

一日も早いコロナの終息を願っています。

### ○タブレット使用について

じかんや ルールを まもって、おうちでたたく ベんきょうを しましょう。

